



# Ebrard a gobernadores de Morena: "No se vale que quieran las dos cachuchas"

Aseguró que los funcionarios que deseen apoyar a una campaña específica, deberían de renunciar a sus cargos

**Redacción/agencias**  
nacional@cronica.com.mx

Ante el abierto apoyo de gobernadores de Morena a favor de Claudia Sheinbaum, en la disputa por la candidatura presidencial de Morena, el canciller Marcelo Ebrard dijo ayer que "no se vale que quieran las dos cachuchas".

"Se están contraponiendo los gobernadores a lo que marca el partido y el propio presidente de la República", pues recaló que quienes quieran coordinar campañas —refiriéndose a la de la jefa de gobierno capitalino— deben pedir licencia a sus cargos.

Están contraponiéndose, algunos, los menos, porque en la mayor parte de los estados no es así, se están contraponiendo a lo que marca el propio partido y el propio Presidente de la República. Tú no puedes ser coordina-



El canciller señaló que se están contraponiendo a lo que marca el propio partido y el Presidente de la República.

dor o coordinadora de una campaña, si quieres coordinar una campaña pues pide una licencia, está bien, pero hay que irse.

"Martha (Delgado, exsecretaría de Asuntos Multilaterales) me dijo 'yo quiero coordinar tu campaña, pero no se puede aquí, pues me voy'. Perfecto,

eso se vale, lo que no se vale es lo que quieran las dos cachuchas", insistió.

Ebrard demandó a Gobernadores no formar parte de un proceso interno de un partido en el ejercicio de su cargo y respetar que sean los simpatizantes quienes muestren el

respaldo.

Ebrard no ha recibido, hasta ayer, el apoyo explícito de algún gobernador del partido. "No te puedes convertir en el promotor o coordinador de la campaña o precampaña de una o de uno de los que estamos participando, eso es lo que no

debe ser, ese es el límite".

"La prudencia de hacer caso a la ley y a lo que nos está marcando el propio presidente de la República. No te puedes convertir en el promotor de la campaña o precampaña de una u otro de los que estamos participando, eso es lo que no debe ser, ese es el límite", indicó Ebrard.

El Instituto Nacional de Administración Pública entregó el "Doctorado Honoris Causa" al Canciller Ebrard, al considerar que es gobernante con reputación y talento.

El presidente de la institución, Luis Miguel Martínez, lo exhortó a seguir conduciéndose con ética, responsabilidad, racionalidad y eficiencia.

Este es el sexto doctorado que entrega el INAP en 68 años, el quinto fue para Cuauhtémoc Cárdenas.

El secretario de Relaciones Exteriores estuvo acompañado de su esposa, legisladores de Morena que lo respaldan y funcionarios de su dependencia.

También asistió Lázaro Cárdenas, ahora asesor de la CELAC, y a quien Ebrard le agradeció particularmente su asistencia. ■

Cuartoscuro